

**Anfrage** an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Dezember 2015** von Gemeinderat Christoph Hötzl

Sehr geehrter Herr  
Bürgermeister  
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 17.12.2015

Betreff: Unterkünfte von Asylwerbern in Graz  
**Anfrage an den Bürgermeister**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Sommer dieses Jahres hat der Zustrom von Migranten ein Ausmaß erreicht, welches kaum noch zu überblicken ist. Die damit in Verbindung stehende Notwendigkeit der Unterbringung dieser Menschen führte in weiterer Folge auch zur Durchsetzung eines Durchgriffsrechts des Bundes, was nun zusätzlich dazu geführt hat, das Verfahren über geplante Unterbringungen direkt von Bundesbehörden geführt werden. Das Bundesverfassungsgesetz sieht vor, dass mindestens eine Woche vor Beginn der Unterbringung der Bundesminister für Inneres dem Bürgermeister der betroffenen Gemeinde dieses Vorhaben mitzuteilen hat.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz:

**Können Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, Auskunft darüber erteilen, wie viele Asylwerber aus den unterschiedlichsten Rechtsgründen gegliedert nach den Grazer Stadtbezirken und nach Herkunftsland derzeit in Graz untergebracht sind?**